

Pide CEESP impulsar el desarrollo humano

Redacción
cartera@eluniversal.com.mx

Además de las reformas estructurales aprobadas, es fundamental fortalecer la calidad de la educación, del sistema de salud y seguridad pública, lo que redundará en un beneficio generalizado, pues el desarrollo humano es una fuente de crecimiento, consideró el sector privado.

Mientras las personas cuenten con mayores capacidades físicas y educativas su productividad se elevará significativamente, lo que impulsará la actividad económica del país, destacó el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP).

Expuso que los determinantes del crecimiento económico son diversos, entre los que sin duda destacan estimular la inversión, la productividad, así como una eficiente regulación y un buen ambiente de seguridad, Estado de derecho y transparencia.

Sin embargo, precisó el organismo, en la medida en que un país cuenta con una población saludable y con mayor preparación, la posibilidad de estimular un mayor crecimiento económico se eleva considerablemente.

En su reporte semanal *Análisis económico ejecutivo*, resaltó que estos factores adicionales dotan a los individuos de capacidades que además de ayudarles a cumplir sus



OPCIÓN. La IP propone impulsar mejoras en salud y educación

objetivos de realización personal les permiten producir riqueza.

El organismo de investigación del sector privado apuntó que el desarrollo humano se define como "la ampliación de las oportunidades que tienen las personas de acceder a una vida más larga, más saludable y plena".

Ello permite a las personas elevar su capacitación para realizar un trabajo de manera más productiva, es decir, producir una mayor cantidad de bienes y servicios, apoyadas, en gran medida, en la posibilidad de contar con mejor salud, instrucción y calidad de vida.

Así, explicó el CEESP, es evidente la importancia que se le debe atribuir al mejoramiento de los servicios de salud, educación y seguridad pública en el país, sobre todo en un ambiente en el que la pobreza sigue siendo elevada.

Reconoció los avances en materia de desarrollo humano, aunque esto no se han reflejado ni en un mayor bienestar social ni en mayor productividad. (Con información de Notimex)

El desarrollo humano permite a las personas elevar su capacitación para realizar un trabajo más productivo

